

+ La banca que financió al Ayuntamiento también pudo haber incurrido en delito

HERMOSILLO, Son., 31 de Mayo de 2017.- El Ayuntamiento de Guaymas compareció ante la Fiscalía Estatal, para interponer una denuncia por presuntos malos manejos de recursos municipales por parte de funcionarios de la pasada administración municipal.

Lo hizo a través del secretario del Ayuntamiento, el abogado Alán Jaramillo Pérez, y del titular de la Oficina Jurídica de la comuna, Carlos Mexía, poco después de las 18:30 horas de este miércoles.

Por la mañana, un vocero del Ayuntamiento había externado la posibilidad de dar este paso. Así fue y se asume la vía jurídica para exigir aclaraciones a las cuentas presentadas en los informes oficiales por parte de la administración encabezada por Otto Claussen Iberri, y que cada caso fueron avalados por el Cabildo.

A juicio de la actual administración, no debieron asumir financiamiento impagable y no hay obra suficiente que justifique gastos.

En la denuncia también habría datos alusivos a “errores” en la información financiera del Ayuntamiento, pues los números presentados para obtener empréstitos hasta por 400 millones de pesos de Bansi, una institución bancaria del centro del país, no corresponderían a la realidad, al margen de que, como lo ha remarcado el propio alcalde Lorenzo de Cima Dworak, los montos ingresados a la Tesorería del Municipio, tampoco son iguales a los reclamados por esa institución.

Al anochecer, ni la Fiscalía Estatal ni el Ayuntamiento de >Guaymas habían hecho oficial el paso.

Demandan a Claussen

Escrito por Muralsonorenses.com
Miércoles 31 de Mayo de 2017 20:35
